

Comunicado de ADEMU Soriano.  
Junio de 2025.



Desde ADEMU Soriano, ante el malestar expresado por integrantes del PED, consideramos necesario realizar algunas aclaraciones en relación con la última proclama leída durante el paro docente llevado a cabo el día 10 de Junio.

Queremos enfatizar que el contenido de dicha proclama refleja el sentir colectivo de nuestros afiliados, expresado y aprobado democráticamente en Asamblea, lo cual fortalece la legitimidad del contenido de la proclama.

**Citamos lo expresado en la proclama:** ... *“Por equipos que acompañen y no demoren: (Sabemos que no son suficientes, que las situaciones desbordan por todos lados, pero si no son suficientes esos equipos que todas las inspecciones hagan sentir sus voces para que haya más equipos, porque el reclamo debe ser de todos los actores de la educación, también la sociedad toda. Hay muchos casos que son graves y urgentes, pero no siempre se obtiene respuesta inmediata, se diluyen en el tiempo.)”*...

Queremos dejar en claro que en ningún momento el objetivo fue atacar o cuestionar a un colectivo profesional. Por el contrario, como lo hemos sostenido históricamente, nuestro propósito es visibilizar las dificultades estructurales que enfrentamos en el territorio.

Nuestro reclamo no está dirigido a personas ni a colectivos específicos, sino que apunta a una necesidad estructural: contar con más equipos técnicos y de gestión que puedan responder a las múltiples y complejas demandas reales de las comunidades educativas. Reconocemos que el rol, tal como está concebido hoy, requiere fortalecerse para dar respuesta a las realidades complejas de los centros educativos. Es nuestra responsabilidad como sindicato señalar y promover mejoras.

Nuestra intención fue y sigue siendo CONSTRUIR juntos, no destruir.

Reiteramos nuestro compromiso con el diálogo, la construcción colectiva y la mejora constante de las condiciones laborales y del sistema educativo en su conjunto, convencidos de que sólo a través del trabajo colaborativo podremos avanzar hacia una educación pública más justa y equitativa.

ADEMU Soriano